



# つんの一で！

佐世保市立中里中学校

学校だより 第5号

文責 校長 川口 貴晴

令和6年5月20日(月)発行

- 【学校教育目標】 「自ら学び、考え、行動し、自ら『生きる力』を培う生徒の育成」
- 【めざす学校の姿】 「生徒が通いたくなる学校」「保護者が子どもを通わせたい学校」「地域が誇りに思える学校」「教職員が勤めたい学校」
- 【めざす生徒の姿】 「愛(合い)のある生徒～支え合い、学び合い、磨き合い、高め合い、励まし合い～」
- 【めざす教師の姿】 「時代の要請を理解し、自らの教師力・人間力を高める教師」
- 【めざす授業の姿】 「確かな学力・生きて働く力を育む授業の創造・実践」

## 体育大会終わる！



5月13日(月)、前日から1日順延した体育大会を無事に開催することができました。中里中のグラウンドは水はけがよく、雨さえ降らなければ・・・と期待をしていました

が、前日の大雨の影響は大きく、生徒全員で準備した会場は水浸しになり、ラインは消え、水たまりやぬかるみが何か所もある状態でした。そんな当日の会場の状況の中で、多くの生徒が早朝から登校し、体育大会開催に向けて、テントたてや椅子運び、ライン引きや水とり等々、いろいろな手伝いを一生懸命に行ってくれました。本当に嬉しかったです。体育大会の競技や演技なども大変立派でしたが、みんなのために早朝から泥だらけになりながらも頑張るといふ姿に感心させられました。生徒の強力な手伝いもあり、会場が着々と元通りになり、無事に体育大会をスタートすることができました。



平日にも関わらず、多くの保護者・来賓の皆様にご来校いただき、大会に華を添えていただいたことにも感謝しております。保護者の中に、「4年連続雨で順延なので、今年もと思って準備していましたよ」と言ってくる方もおられ、少しだけホッとしました。



P T A 役員の皆様には駐車場・受付などご協力いただき、ありがとうございました。また、保護者が応援するときに困るだろうとスポンジを使って水たまりの水抜きをくださった P T A 役員の方も

たくさんおられました。感謝！感謝です！



立派な入場行進から何度も練習を重ねた自慢のラジオ体操、そして山田龍音生徒会長の心に響く挨拶、力強いブロック長の選手宣誓と、生徒の体育大会にける熱い思いが詰まった開会式で体育大会がスタートしました。

競技が始まると、どの生徒も全力で競技・演技に取り組み、真剣な中にもさわやかな笑顔、明るい歓声があふれる素晴らしい体育大会となりました。中でも、途中で転んだ生徒や徒競走で遅れた生徒に温かい声援や拍手、ねぎらいの言葉が送られる場面もたくさんあり、胸が熱くなりました。また、スタートや決勝審判の係生徒がグラウンド内を移動するときに全速力で走る姿は本当に気持ちの良いものでした。



全ての競技・演技に生徒は全身全力でしたが、その中でも初めて取り組んだ「ソーラン節」は、「日本一のソーラン節」を合言葉に、何時間も練習を重ね、本番では圧巻の演舞を披露しました。特に、最前列で踊る生徒の真剣な表情は感動すべきものでした。

ブロック対抗の部の優勝争いは、最後まで僅差でしたが、最終的に、優勝は「黄ブロック」、そして「赤ブロック」、「青ブロック」の順となりました。しかし、今回の体育大会を参観して下さったすべての方々が、中里中生徒全員が「金メダル」に値する頑張りだったとだけ思っていたのではないかと思います。



最後に山口悠真体育大会実行委員長が挨拶で「何年たっても楽しかったと思える体育大会であった」と述べた通り、スローガン「繋ぐ～つんの一でいこう！～」を生徒全員で実現した心に残る素晴



らしい体育大会であったと思います。体育大会実行委員をはじめ、各係、全生徒の皆さん本当にお疲れさまでした。そして、心から素晴らしいと思える感動を与えてくれた中里中学校全生徒の

皆さんありがとうございました。

**体育大会という大きな行事の1つが終わりました。さて、次の目標は何にしましょうか？**

## こんなメッセージが・・・

体育大会当日には、先生方の熱いメッセージや、クラスメイトに向けた生徒からのメッセージが書かれていました。その一部を紹介します！すごいです！



そして、お疲れ様のメッセージ&3年生への感謝のメッセージもありました！心が温まります！



## 大切なお知らせ！

○5月23日(木)から24日(金)まで、佐世保青少年の天地にて1年生が野外宿泊学習を実施します。スローガンは、「みんなで心をつないで、つんの一で行こう！」です。1年生の保護者の皆様は、お子様とのしばしのお別れになりますが、お子様が、大自然の中で多くのことを学び、ひと回りたくましくなって帰ってくるのを楽しみにしてください。



野外宿泊学習に関して、何か気になること等がございましたら学校までご連絡ください。

○5月31日(金)は、「いのちをみつめる強調週間」〈5/31(金)～6/6(金)〉の1つとして、道徳科授業参観を予定しています。また、授業参観後には学年懇談会もありますので、多くの保護者の皆様の来校をお待ちしています。なお、駐車場につきましてはグラウンドを開放いたしますのでご利用ください。当日の詳しい日程などは、本校HPにもアップしておりますのでご確認ください。

### 授業参観



○「姉妹都市との青少年交流事業」が実施されます。オーストラリアや韓国でのホームステイを通して、国際的人材を育成することを目的としています。生徒にはすでに知らせておりますが、再度のお知らせです。本校HPにもアップしておりますのでご確認ください。

○副教材費の納入日が5月31日(金)となっております。各学年ごとに金額が違いますのでご注意ください。

